

## 朝来市連合区長会に「兵庫県住宅再建共済制度」の推進に対して感謝状が贈られました。

7月10日(月)、兵庫県公館において兵庫県住宅再建共済制度「フェニックス共済」の普及啓発及び加入申込書の取りまとめについて、顕著な実績のあつた34団体に対し、感謝状の贈呈式があり、朝来市連合区長会に対し兵庫県住宅再建共済基金會長(兵庫県知事)から感謝状が贈呈されました。



井戸知事から朝来市連合区長会  
松本会長に感謝状が贈呈されました。

[朝来市加入率 6.3%(6月30日現在)]

兵庫県では自然災害への備えに県民の助け合いを生かす仕組みとして、全国に先駆けて「フェニックス共済」をスタートし、創設1年となる本年8月の加入率15%を目標に、制度の普及啓発と加入促進が図られています。

朝来市では連合区長会が加入促進の文書配布や申込書の取りまとめを積極的に推進いただき、今回、感謝状の贈呈となりました。

当連合区長会は、今後も引き続き朝来市と一丸となって加入促進に取り組みますので、市民のみなさまの加入方よろしくお願いします。

## 朝来市消防団朝来支団、山東支団ポンプ操法大会

6月25日(日)、羽瀬のチエーン脱着場で朝来市

消防団朝来支団ポンプ操法大会が開催されました。

小型動力ポンプの部、ポンプ自動車の部合わせて7分団から18チーム、選手68人が出場しました。

朝来支団では3年に一度ポンプ操法大会を実施しており、本来なら昨年開催される予定でしたが、昨年は合併により朝来市消防団結団式がこの時期に開催されたこともあり、1年延期になり、本年開催されたものです。

この日はあいにくの空模様で、朝から小雨が降り続く中での競技となりましたが、選手達は、1か月以上の練習の成果を十分に發揮し、素晴らしい操法を披露しました。

また、7月9日(日)には山東農村広場で山東支団ポンプ操法大会が開催されました。山東支団では2年に1回ポンプ操法大会を開催しており、全分団ポンプ自動車で競技が行なわれ、7分団から7チーム、選手35人が出場しました。

この日は大変蒸し暑い一日でしたが、選手達は夜間や休日を利用して練習に励まれた成果を発揮し、正確かつ迅速な放水を行いました。

結果は下記のとおり



朝来支団ポンプ操法大会



山東支団ポンプ操法大会



山東支団第6分団



山東支団第5分団



朝来支団第1分団



朝来支団第4分団C

朝来支団	
	小型動力ポンプの部
優勝	第4分団C
準優勝	第3分団
3位	第6分団
4位	第5分団A
5位	第4分団A
6位	第5分団B

ポンプ自動車の部	
	山東支団
優勝	第1分団
準優勝	第3分団
3位	第7分団